

Impulso para el PTS (AUDIO)

Edición



Las obras de la nueva Facultad de Medicina se aceleran. La aportación extraordinaria de 70 millones euros de la Junta de Andalucía a la Universidad de Granada ha permitido acortar plazos en la terminación de la nueva facultad en el Campus de la Salud. El rector ha confirmado hoy que se ha abierto ya el proceso para el equipamiento del centro que abrirá sus puertas al alumnado en el segundo cuatrimestre del próximo curso.

El rector Lodeiro ha anunciado además que en septiembre, sí podrán comenzar el curso en sus nuevas sedes los profesores y alumnos de Arquitectura (en el antiguo Hospital Militar) y Ciencias de la Salud, también en el Campus. Además, también podrá abrirse en septiembre el edificio administrativo de servicios centrales de la UGR en el Campus.

Escucha al rector:

<http://www.radiogranada.es/wp-content/uploads/2014/03/rector-plazos-obras.mp3>



00:00

00:00

00:00



También se abrirán pronto los centros de empresas en el Campus Aynadamar; y de transferencia de investigación, en la Gran Vía. Además, en breve, comenzarán las obras del nuevo pabellón deportivo en Fuente Nueva que será utilizado en la Universiada.

La Universidad dispone de liquidez suficiente para llevar a cabo todos sus compromisos infraestructurales. La próxima semana comenzarán las obras para la reurbanización total del Campus de Cartuja. La movilidad en la zona quedará garantizada gracias a un refuerzo de los autobuses urbanos que dan servicio al Campus.

Escucha al rector:

<http://www.radiogranada.es/wp-content/uploads/2014/03/rector-obras-campus-cartuja.mp3>



00:00

00:00

00:00



Explicaciones sobre el nuevo hospital

El Partido Popular ha solicitado a la consejera de Salud explique las incógnitas sobre el modelo de financiación del equipamiento del nuevo hospital del Parque Tecnológico de la Salud (PTS).

Así lo han anunciado los parlamentarios andaluces, Vicente Valero y Eva Martín, que han recordado que, según los dirigentes de la Junta de Andalucía, la adjudicación del equipamiento estaba prevista para finales de marzo y sin embargo, ahora lo que se va a hacer es la recepción de la obra. Vicente Valero acusa a la Junta de ofrecer muy poca información sobre el futuro del hospital.

Escucha a Vicente Valero:

<http://www.radiogranada.es/wp-content/uploads/2014/03/valero-hospital-pts.mp3>



00:00

00:00

00:00

